



## Lyon 3<sup>e</sup>. Kim et Képé demandent à Collomb de geler Trarieux

**P**eut-être grisés par leur victoire dans le bras de fer Rhônexpress (*lire ci-contre*), David Kimelfeld et Georges Képénékian ont lancé en début de semaine un autre sujet de contentieux avec Gérard Collomb : la reconversion de la clinique de Trarieux à Montchat. Son activité partie au Médipôle de Villeurbanne, la clinique Eugène-André va être transformée en projet immobilier. Mais avec un parc Chambovet de 5,2 hectares et un bâtiment principal réalisé dans les années trente par Gabriel Deveraux, le sujet est

sensible. Les collectifs d'habitants voudraient « verdier » et réduire le projet de cinq nouveaux bâtiments et 156 logements.

**Alternative.** Ils ont produit une contre-proposition portée par l'association J'aime Montchat : 120 logements, de la verdure préservée, et la création d'une voie verte reliant l'avenue Lacassagne au parc Chambovet. Après une rencontre avec J'aime Montchat, Kim et Képé demandent la suspension de l'instruction du permis de construire

et « le report de toute décision à après les élections. La période préélectorale ne permet pas un échange serein et apaisé. » Ce, afin que « le nouvel exécutif municipal puisse prendre une décision alliant les souhaits des habitants, des acteurs associatifs, de la Mutualité (propriétaire des lieux, NDLR) et de l'opérateur immobilier. » Pour Pierre Bérat, élu du 3<sup>e</sup> (LR), c'est un épisode consternant, alors que l'équipe Kimelfeld s'est opposée à toutes les initiatives pour revoir cet aménagement. Il y a des limites à l'hypocrisie.

**DAVID GOSSART**